

COURCHEVEL 1850
CENTER RESORT
Six Senses Residence



Magnifique penthouse avec 3 chambres, situé dans une résidence de grand standing avec SPA, piscine, concierge, parking et casiers à ski.

Offrant une vue panoramique et un cadre d'exception, l'appartement comprend un spacieux séjour avec cheminée et cuisine ouverte, 3 chambres et 2 salles de bains ainsi qu'une garage et un ski room.

L'appartement est d'une capacité de 6 personnes.

L'appartement est équipé d'une connexion Internet WIFI et TV satellite.

L'appartement est situé au centre de la station et tout proche des pistes de ski.

An exceptional 3 bedrooms penthouse apartment in an outstanding residence complete with spa, pool, concierge, parking and ski room.

Boasting panoramic views and an enviable setting, accommodation includes a spacious reception room with fireplace and open plan kitchen, 3 bedrooms and 2 bathrooms plus garage and ski room.

The apartment is a duplex with a capacity of 6 people.

The apartment is equipped with a wireless internet connection and satellite TV.

The apartment is located in the center of the resort and near the ski slopes.











